



釧路西ロータリークラブ会報

会長方針 「ロータリーを知って、いつも笑顔で会おう!!」

本年度 第13回(通算第2402回)

プログラム「 新年交礼会 」夜間例会

担当 クラブ奉仕・親睦活動委員会

■2024年1月15日(月) 18時30分～ ■例会場:ANAクラウンプラザホテル釧路

【会長】金田 剛 【副会長】高田 智弘 【幹事】岡安 正人 【副幹事】小栗 直也・平 信二

★ 点鐘 金田 剛 会長

★ ロータリーソング
「 君が代 」 「 奉仕の理想 」



ソングリーダー 佐々木 進 君

★ 会長挨拶 金田 剛 会長



こんばんは。皆様お正月はいかがお過ごしだったでしょうか?

新年ですね、明けて地震に始まり事故ですね。文春報道等ありまして世間を騒がせている訳ですが、釧路市におきましては何事もなく平和に過ごしておりました。今年は辰年、今日は年男、年女の抱負という事でお話頂こうと思っておりましたが該当者がおりませんので、皆さんに今年の抱負と言うことで後ほど一言お願いしたいと思います。来年は蛇年、蛇年は私も含めまして多いのでとても凄い新年交礼会を迎えるのではないかなと思います。今日は宜しくお願い致します。

★ 幹事報告 岡安 正人 幹事



- ・1月のロータリーレートは1ドル141円です。
- ・釧路、釧路北、釧路東、釧路南、釧路ベイ浜中、根室ロータリークラブより1月のプログラムが届いております。

- ・ 米山記念奨学会より “ハイライト米山 vol 285” が届いております。
- ・ 釧路市民活動センターわっとより “だより第 120 号” が届いております。
- ・ 一般財団法人 比国育英会バギオ基金より 2022 年度事業報告書が届いております。
- ・ 鶴間道議より新年交礼会のお祝いのメッセージがありましたので回覧致します。

★ **委員会報告**

青少年委員会 平 信二君



今月 20 日に柔道大会があります。皆様にご案内しておりますので FAX 返信をお願い致します。8 時半集合、9 時から開会式等ありますのでお集まり頂けたらと思います。

★ **点鐘** 金田 剛 会長

★ **本日のプログラム**

「新年交礼会」夜間例会

担当 クラブ奉仕・親睦活動委員会

乾杯のご発声 舟木 雅司 君



＜各会員より 今年の抱負 近況報告＞

張江 宣夫 君



おめでとうございます。年を重ねるたびに私にとって正月を迎えるのがおめでたい事なのか微妙な気が致します。年もかなりいってございまして、時々つまづいて転んだり、そういう事が度々ございます。健康法で言えば夕方に大喜湯にゆっくり風呂に入って色々な方々と世間話をしたり、あるいはその後、家で晩酌をし、それが何とか私の健康の維持に繋がっているのではないかと思います。

那知 哲 君



以下3名は音声がとれませんでした
申し訳ありません

加納 則好 君



大場 恵治 君



山本 秀基 君



(途中からです)
今年は健康を意識しながらやっていきたいと思えます。

っていたので、それも気をつけなければいけないと思った所で、健康に一年間留意して頑張っていくのと、あと幹事としてのロータリーの仕事もあと半年残っているので、金田会長とよく相談をして楽しい企画を半年の間に何かやりたいなと思いますので、皆さんあと半年ですけれど、どうぞ宜しくお願い致します。

小栗 直也 君



うさぎ年 49 歳
小栗でございます。年明けでエレクトという重みをひしひしと感じていて次の幹事エレクトとちょくちょく飲みに行っているんですが、今年

は飲み方を変える、こういうロータリーとかで行く場合はシャンパン禁止令が次の幹事から出てまして、個人的には飲みます、けれどもこういう場面では飲まないという約束をしました。あと半期が終わりましたら、自分の年度が来ますけれど、それに向けて今から 4 ～ 5 ヶ月、金田会長を見習い勉強して今後に繋がりたいと思いますので皆様よろしくお願い致します。

平 信二 君



あけましておめでとうございます。去年はですね、実はこの壇上で一番めっちゃくちゃ暗い話から始まった 1 年でした。それから 1 年経ちまして今年は今後を見据えて資格をとりたいたいと思いつつ、ロータリーを楽しみつつ、縁の下の力持ちとして頑張っていきたいと思っておりますので 1 年間また宜しくお願い致します。

金田 剛 君



皆さん色々体のことを話されておりましたが私も健康に気を使って生きていかなければいけないなと思っています。というのも年末に飲みすぎまして 31 日一日寝て治ったんですけど、

で正月また飲み始めてですね、なんか具合が悪く思っていて血圧を計ったら 180 くらいあったんですね。薬を飲まないで酒を控えて、それで実験したんですよ。3 日酒を抜いたら 140 まで下がったんですよ。これ酒だなと、酒は好きですから上手に付き合っていこうと思っています。今年の抱負なんですが、私、孫はまだ出来ていないんですけど妻が妊娠しまして、今年の 6 月に子供が生まれる予定でおります。まだまだ頑張っていかなければならないので健康に気を使って、目標は肝臓をいたわって 10 キロ痩せるということで、来年の新年交礼会の時はちょっとホッソリしていると思います。宜しくお願い致します。

岡安 正人 君



去年は社長が交代になりまして私が社長になったんですけど、本業の方が本当によくなくて、今、住宅が坪 90 万とか 100 万とかそういう時代

ですよ。本当に住宅が建たなくて本当に大変でした。そして

うちの会社、先月が決算だったんですけどまだはっきりは出てないですけど、少しは残せるような感じになって来まして、社長が変わっていきなり赤字だったら大変だなと思っていましたけれど、何とかそういうふうになりそうなので良かったなと思って、なので今年の本業の仕事を盛り返してやろうと、そっちの方を頑張ると先日病院に行って採血したら血糖値がぐっと上が

請川 透 君



私は今年 53 歳です。今年喜怒哀楽の怒を笑いに字を変えちゃって喜笑哀楽で今年を過ごして行きたいなと思います。ありがとうございます。ございました。

舟木 雅司 君



去年、マラソンに出るところで言って出たんですけど半分で終わっちゃったの。10 キロ走れなかったんですよ。今年も言おうかなと思ったんですけど、また走れないと恰好悪いので言わないでダイエットだけして何とか痩せれば良いなと、その程度の抱負でどうぞ宜しくお願い致します。

守屋 康弘 君



私は去年、根室の本部から見事脱出に成功して 10 年ぶりに地元釧路に帰ってこられてウキウキしていて、そうしたら足を引きずり 3 か月間を過ごしました。ゴルフも 3 回しか出来なくて、今年はしっかりと釧路で楽しんで行きたいなと思っております。ロータリーの方も出来るだけ出席したいと思っておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。

杉野 史和 君



今年の抱負なんて毎年という言葉ではありませんけれど、小栗エレクトも先ほど言っていましたけれど、一緒に飲む機会が色々ありまして、見えていて直したほうが良いなという所は幹

事として言わせて頂いて、小栗年度が始まればすごく素晴らしい年になるんだろうなと幹事としては思います。プライベートとしては去年はバイクの免許をとったので色々先輩が、佐々木さんとかですね、まあ、ケガをしないようにして、今までの人生になかったロードバイクというものも楽しみたいなと思います。本年も宜しくお願い致します。

菊地 康平 君



クラブの中で一番若い巳年です。仕事の方も順調でそこそこ伸びてきて、ちょっと売上が伸びすぎたせいでうちの会社の建設許可が足りなくなってきたもので、今年ワンランク上の免許をとって建設許可をあげたいなと思っています。

小泉 和史 君



一昨年、札幌の方に事業所を出しましてうちの親父と事務所の立ち合い含めて行っておりまして、年は札幌で越して元旦に帰ってきて 2 日から仕事をしていた記憶があります。一番最初に休んだのが 3 月春分の日あたりで入札も含めてあったんですけど、今年はおかげ様で長男が八戸にいましてハウスメーカーをやっているんですけど、仕事の関係で二十何日から帰省していたんですね。それで 31 日に 4 歳と 2 歳の孫がおりまして私の会社は 28 日で締めて 29 日からほぼ孫の面倒を見ていました。本当に可愛いんですよ。手前みそなんですけれど、ただ、すごい疲れるんですよ。腰の痛さとこの疲労感は何だという形の中で、金はとられ、なおかつ体はボロボロと、可愛さのあまり自分なりに有意義に過ごせた年末だったのかなと思います。未年で今年 57 歳になりますけど、今後 10 年を見据えた中で色々話をしまして良い年末であり良いスタートであったかなと思っております。段々と年配者の方に入ってきていますけれど、健康と仕事とロータリーとまた一年頑張っていきたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

佐々木 進 君



猿年の今年 56 歳になります。あまり抱負というのも無いんですが、先ほど杉野会員からもありましたが、皆でオートバイを一緒に乗れたらいいなという話をして

いたので、バイクみたいなもので皆でどこかに行ってみたいなと思います。入って 1 年が過ぎて皆さんに可愛がってもらってるのかなと感じています。ロータリーの方も頑張っていきたいと思います。宜しくお願いします。

★次週例会の御案内

2024 年 1 月 29 日(月曜日)

12:30 ~ ANA クラウンプラザホテル釧路

「 会員卓話(守屋会員) 」

担当 クラブ奉仕委員会

今年も宜しくお願い致します

